

Bonjour à tous,

Juriste de formation, je détiens une maîtrise en fiscalité de l'Université d'Aix-Marseille ainsi qu'un MBA de l'UQAM. J'ai débuté ma carrière de chargée de cours en 2010 à l'UdeM et ai depuis eu l'opportunité d'enseigner aux universités de Sherbrooke, du Manitoba ainsi qu'à Concordia.

J'ai une expérience significative des instances collégiales (incluant divers comités facultaires et d'assemblée) qui m'a bien servie en tant qu'observatrice à l'Assemblée de la Fondation de l'Université depuis 2019. C'est donc avec plaisir que je sollicite le renouvellement de mon mandat.

Bien cordialement,

Adriane